Avanza BMV 0.23% (Reforma 06/12/10)

Avanza BMV 0.23% (Reforma 06/12/10)Como resultado del deterioro de las perspectivas del sector externo japonés, en Asia, los mercados de valores terminaron con sesgo negativo Ernesto Sarabia Ciudad de México (6 diciembre 2010).-Esta semana empieza con volatilidad para los mercados accionarios, tanto por del debate que se libra en Europa sobre ampliar el fondo de rescate, como por las declaraciones del presidente de la Reserva Federal estadounidense. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores se desliga del ambiente internacional, para subir 0.23 por ciento, a 37 mil 472.93 puntos, pese al débil comportamiento de las acciones de empresas del ramo financiero de origen español. Las firmas con mayores descensos son el Banco Bilbao Vizcaya Argentaria, con 3.90 por ciento (BBVA); Banco Santander, con 2.66 por ciento (SAN), y Desarrolladora Homex, con 1.37 por ciento (HOMEX). Urbi Desarrollos Urbanos lidera los avances, con 2.25 por ciento (URBI), seguida de Industrias Peñoles, con 1.75 por ciento. y Axtel, con 1.74 por ciento (AXTEL). Los índices de Estados Unidos presentan variaciones negativas marginales, donde el Standard & Poor's pierde 0.29 por ciento y se ubica en mil 221.21 unidades. Al mismo tiempo, el promedio industrial Dow Jones baja 0.23 por ciento, a 11 mil 356.50 enteros, mientras que el Nasdag cede 0.15 por ciento, a 2 mil 587.55 puntos. Para Actinver Casa de Bolsa, los principales factores que inciden en los mercados son las noticias encontradas, ya que Alemania se opone a incrementar el monto del paquete financiero por 750 mil millones de euros, aunque el mercado europeo se mantiene optimista ante un Banco Central Europeo que mantuvo el viernes el monto de compras de gubernamentales. En tanto, Ben Bernanke, presidente de la Fed, ha señalado que podría tomar más acciones para disminuir el desempleo. El funcionario comentó que la economía global podría necesitar de mayor estímulo económico. A las presiones por la crisis de la deuda soberana en las naciones de Europa se ha sumado la decisión de la agencia Moody's de degradar la calificación de Hungría, al no confiar en su estrategia fiscal, lo que se ha combinado con la discusión sobre la necesidad de incrementar el fondo de rescate en el viejo continente.. En este contexto, la Bolsa de Hungría es la más 'castigada' por los inversionistas, con una baja de 1.40 por ciento, escoltada por España, con 0.93 por ciento, e Italia, con 0.77 por ciento. En tanto, los índices accionarios de Irlanda, Reino Unido, Grecia, Portugal y Francia muestran avances de 0.51, 0.50, 0.18, 0.18 y 0.18 por ciento, respectivamente. Como resultado del deterioro de las perspectivas del sector externo japonés, en Asia, los mercados de valores terminaron con sesgo negativo. Hong Kong cayó 0.36 por ciento, Japón, 0.11 por ciento, y Corea del Sur 0.10 por ciento. En tanto, China subió 0.23 por ciento. Aunque en América del Sur la mayor parte de las plazas observa números favorables. los movimientos son marginales: Colombia aumenta 0.85 por ciento; Argentina, 0.33 por ciento; Brasil, 0.12 por ciento, y Perú, 0.02 por ciento.